



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 609
28 de noviembre de 2019

Editores de revistas médico-científicas fortalecen investigación en el área de salud

Fernando Sempértegui, Rector de la Universidad Central del Ecuador, participó en la inauguración del encuentro de Editores de Revistas Médico Científica, Work Shop Ecuador 2019, Ciencia y Conocimiento, organizado por la Gerencia General de Hospital Carlos Andrade Marín. El evento científico-académico tiene como objetivo elevar la calidad y el proceso editorial de las revistas científicas en salud del Ecuador.

La máxima autoridad del Alma Mater felicitó el trabajo de los especialistas del Hospital y su crecimiento en la investigación científica médica. Señaló que este campo requiere la producción de revistas de buena calidad, con rigurosidad científica y estándares internacionales, que den cuenta del desafío de integrar el estudio de patologías a nivel nacional. Recomendó que se debe acordar la reducción de revistas, a unas pocas que sean interinstitucionales y sean de alto rango para avanzar al grado uno de SCOPUS. Aclaró que el sentido de las investigaciones en el campo de la medicina es entender nuestros problemas de salud y por lo tanto conferir al profesional mayor solvencia para resolverlos.

Juan Páez, Gerente General del Hospital de Especialidades Carlos Andrade Marín, destacó el aporte de la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Central del Ecuador en la consolidación de procesos académicos y de investigación en el país. Expresó que el desarrollo científico y académico debe ser una prioridad de todos quienes dirigen unidades médicas y de formación académica, en función de que la producción de ciencia debe incluir estudios verticales, sin dependencia comercial y en respuesta a nuestras patologías y estadísticas. **PM**